



■ *AIG Seguros México*

Standard & Poor's otorgó la calificación 'mxAAA' -la más alta concedida por la calificadoradora en nuestro país- para AIG Seguros México, que comanda Marcelo Hernández Diez, y revisó al alza su perfil crediticio de 'bbb' a 'bbb+' al observar mayor fortaleza de sus perfiles de riesgo de negocio y financiero. AIG se confirma su solidez y relevancia en el sector a nivel nacional, a unos meses de la entrada en vigor del último eslabón de la nueva Ley de Instituciones de Seguros y Fianzas (LISF) relativo a los índices de capitalización y reglas claras de inversión.